



## El diputado Santiago Creel Miranda encabezó la ceremonia en san lázaro con motivo del Día De La Bandera

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, encabezó este jueves la ceremonia de honores a la Bandera en la Plaza de los Constituyentes del Palacio Legislativo de San Lázaro. La ceremonia se realizó en el marco del Día de la Bandera, que se conmemora cada 24 de febrero, y en recuerdo de la proclamación del Plan de Iguala en 1821, con el que se declaró la consumación de la Independencia de México

<https://hojaderutadigital.mx/el-diputado-santiago-creel-miranda-encabezo-la-ceremonia-en-san-lazaro-con-motivo-del-dia-de-la-bandera/>